

La CARICOM lance un programme de travailleurs qualifiés



La Havane, 7 mars, (RHC)- La secrétaire générale de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, Carla N. Barnett, a lancé lundi le programme de travailleurs qualifiés de la Communauté, dont la mise en œuvre a été retardée par la pandémie de Covid-19.

Le programme prévoit une semaine d'échanges des fonctionnaires des frontières dans différents États membres afin de perfectionner la pratique dans l'administration du régime de libre circulation, a-t-elle dit.

Elle a détaillé le placement de points de contact communautaires pour le marché unique et l'économie dans les secteurs privé et public, ainsi que dans les institutions régionales.

Carla Barnett a décrit des stages de deux semaines pour les enseignants du secondaire, "afin qu'ils apprennent comment le régime et l'intégration au sens large sont enseignés dans les classes des autres pays membres".

Le programme prévoit également un stage d'une semaine pour les jeunes ambassadeurs de la CARICOM, afin de les exposer aux processus d'intégration régionale pour qu'ils puissent devenir des défenseurs à part entière de cet objectif ultime.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315883-la-caricom-lance-un-programme-de-travailleurs-qualifies>



Radio Habana Cuba